Golmar Rodríguez

Pando está ubicada estratégicamente a 30 Km. de la capital y a diez minutos, del Aeropuerto Internacional de Carrasco.

Tiene fácil conexión con toda la zona balnearia y con las ciudades de nuestro departamento canario.

La ciudad se ha vuelto netamente comercial ya que los propietarios de los distintos comercios no solo son locales, sino que se han instalado empresas que trabajan a nivel nacional. El movimiento comercial es muy fluido y se acrecienta mucho los segundos jueves de cada mes ya que se realiza la actividad denominada "Día de Pando" donde los comercios hacen importantes descuentos y se realizan sorteos con los clientes.

En las cercanías se han instalado industrias y empresas de logística además del Parque Industrial.

Muchos clubes deportivos y sociales donde se destaca el Centro Protección de Choferes, con más de 6 mil socios. Posee una piscina espectacular y un parque recreativo a dos kilómetros de la ciudad con canchas de tenis, fútbol, bochas y salones con parrillero.

El Club Pando tiene un muy lindo trinquete donde se compite a nivel nacional. En Club Social y Deportivo Urupan, posee un gran estadio, el Santiago A. Cigliuti, en el cual se instaló un piso traído desde Alemania siendo un escenario de los mejores del país.

Urupan en basquetbol ha tenido un gran destaque ya que actualmente se

encuentra para participar en la Liga Uruguaya, después de ascender en tercera de ascenso y en el año 2020 obtener el Metro y llegar a lo máximo de este deporte.

En el centro de la ciudad está ubicado el Club Social Solís con un lindo gimnasio en el cual se practican distintos deportes.

También se dice que Pando es la cuna del fútbol de salón. En el campeonato local participan muchos equipos en varias categorías. Se juega en los estadios de Urupan y Solís, destacándose la gran cantidad de público que concurren a los distintos encuentros.

La selección local de fútbol de salón tanto en mayores y juveniles ha logrado muchos títulos a nivel regional y nacional.

La feria que se instala los domingos sobre la calle Menezes tiene más de un kilómetro de extensión, en ella participan chacreros de nuestra zona, artesanos y vendedores de ropa y calzado. El flujo de público que concurre domingo a domingo se calcula aproximadamente en unas 5000 personas.

También en los últimos tiempos se han instalado muchas compañías de red de cobranzas.

Y en cuanto al transporte, Pando tiene varias compañías muy importantes como: Copsa, Tala Pando Montevideo y Rutas del Norte que generan muchas fuentes de trabajo.

Mientras tanto en la salud hay varias sociedades médicas, destacándose CAAMEPA con un moderno sanatorio y más de 30.000 socios.

Por todo eso Pando es una gran ciudad.

